
広報広聴常任委員会会議録 
 

 

１ 日  時  令和３年４月２２日（木）  

１０時００分開会  １０時５８分閉会  

 

２ 会議場所  役場３階第２委員会室  

 

３ 出席議員  委員長：川上 均 副委員長：中河つる子  

        委 員：深沼達生、佐藤幸一、奥秋康子、加来良明  

        議 長：桜井崇裕  

 

４ 事務局   事務局長：田本尚彦、次長兼係長：宇都宮学、主事：長谷川真弓  

 

５ 説明員   なし  

 

６ 議  件  

 

（１）議会だより第１６５号の発行について 

（２）その他 

 

７ 会議録    別紙のとおり  

 

 

 

 

 

 

 

 

 



広報広聴常任委員会 【開会 １０：００ 閉会 １０：５８】 令和３年４月２２日 

 

 

（１）議会だより第 165号の発行について 
 

協議事項・協議結果 

議会だより第 165 号の校正原稿について、事務局より説明を受けて、紙面内容を以下

のとおり協議した。 

※前回の委員会のページ構成（案）では、全 20 ページでの構成予定であったが、実際

に割り付けたところ、行政報告・審議結果のページ数が３ページから２ページへ、

委員会調査の中間報告のページ数が２ページから１ページとなったことから、全 18

ページとなった。 

 

 

【休憩 １０：１５（紙面一読のため休憩）】 

【再開 １０：２１】 

 

・１Ｐ（表紙） 

 ３月定例会で職員給与等調査特別委員会の中間報告が行われていることから、目次

に掲載したほうがよいか協議・検討を行った。その結果、目次の掲載事項は案のとお

り４項目（３月定例会・予算委員会・一般質問・４月臨時会ダイジェスト）し、「職員

給与等調査特別委員会の中間報告」の目次は掲載しないこととした。 

表紙写真の内容も了承され、案のとおり進める。 

 

・２～３Ｐ（令和３年第２回定例会におけるメイン記事） 

 委員より、「３ページの上の『一般会計予算に対する討論』のタイトルの後ろに影が

ある。高齢者から読みづらいとの意見があったのでなくしては」の意見があり、次回

の委員会までに見やすくなるよう検討することとした。また、委員より、「２ページの

上のタイトルのうち『修学旅行費・全額助成』の部分を黒字にしたら見やすいのでは」

の意見があり、「配色のバランスから黒字にしないほうがよいのでは」との意見もあっ

たことから、次回の委員会までに見やすい方法を検討することとなった。それから、

委員の指摘により、３段目の『新型コロナイルス』を『新型コロナウイルス』に訂正

した。 

 上記以外は案のとおり進める。 

 

・４～５Ｐ（予算委員会） 

委員より、「４ページの上の『原案のとおり可決』の青文字の部分が青の背景なので

薄くて目立たないのでは」の意見があり、ほかの委員からは、「昨年は同じ形であった

が見やすかった。印刷の紙の関係で見づらくなっているのでは」との意見があり、次

回の委員会までに確認することとした。 

上記以外は案のとおり進める。 

 

・６～７Ｐ（行政報告・審議結果） 

質疑なし。案のとおり進める。 

 

・８Ｐ（一般質問の扉ページ） 

鈴木議員と川上議員の一般質問は４項目あり、議会だよりへの掲載は３項目までと

なることから、一般質問の扉ページへ掲載する質問のタイトルは４項目全て載せる必

要があるか協議・検討を行った。その結果、１議員当たり３項目まで掲載している旨

の説明が記載されていることから、質問のタイトルは４項目全て載せることとした。 



案のとおり進める。 

 

・９Ｐ（一般質問） 

質疑なし。案のとおり進める。 

 

・10～11Ｐ（一般質問） 

質疑なし。案のとおり進める。 

  

・12～13Ｐ（一般質問） 

質疑なし。案のとおり進める。 

 

 ・14～15Ｐ（一般質問） 

  委員より、鈴木議員の質問に関して、「リテラシーとコンプライアンスに関する注釈

は下に掲載したほうが見やすいのではないか」との意見があり、川上議員の質問も含め

て、次回の委員会までに見やすい方法を検討することとした。 

上記以外は案のとおり進める。 

 

・16Ｐ（特別委員会レポート） 

質疑なし。案のとおり進める。 

 

・17Ｐ（議会報告会と町民との意見交換会・第３回臨時会のダイジェスト・議会の動

き・閉会中の委員会活動） 

第３回臨時会のダイジェストについては、今後４月 26 日の臨時会の開催結果に基づ

き掲載する。 

質疑なし。案のとおり進める。 

 

・18Ｐ（町民にインタビュー・表紙の写真・議会の傍聴案内） 

質疑なし。案のとおり進める。 

  

 ・全体 

  事務局より、「広報広聴委員会の委員が改選されてから、実質初めての編集号なので、

委員の集合写真を入れるなど、改選後の委員の紹介を掲載したほうがよいのか検討して

ほしい」との説明があり、協議・検討を行った結果、前号で各委員会の構成を掲載して

いるので、新委員の紹介の記事は掲載しないこととした。 

  委員より、「一般質問についても、委員会レポートと同様に、『全文はホームページで

ご覧になれます』の記述を入れては」の意見があり、３月定例会の会議録は６月末ごろ

にホームページに掲載されることから、掲載予定時期を示しつつ、ホームページで見る

ことができる旨の記述を入れることとした。 

  委員長より、「議会だよりをリニューアルした最初の議会だよりは、赤を基調として

いた。その後青になって現在に至っている。今回から赤を基調にしてみては」との意見

があり、協議・検討を行った結果、青色のほうが落ち着いているとの意見が多く、当面

青色とすることした。 

 

 

（２）その他 

協議事項・協議結果 

  次回（４回目）の委員会は、５月６日（木）午前 10 時に開催することに決定した。 

 


